

Crucigrama político

Por H. T. Lara



Salvador Quirarte y Juan Manuel Mancilla.

Parece que le fue bien a la presidenta **Claudia Sheinbaum** el jueves cuando platicó vía telefónica con el presidente de Estados Unidos, **Donald Trump**; al menos también el empresario estadunidense se mostró satisfecho, pues en su mensaje difundido en su red social *Truth Social* elogió a la presidenta de México, al señalar que "México tiene una líder maravilloso e inteligente. ¡Deberían estar muy contentos por ello!", además de calificar la llamada como muy productiva y positiva para ambos países.

Según lo dicho por ambos mandatarios, la conversación se centró en temas clave como la frontera, la lucha contra el narcotráfico y el comercio bilateral. Incluso adelantó el presidente que pronto habrá reuniones en cada país, pero antes volverán a dialogar.

Por su parte, la presidenta **Sheinbaum**, más o menos bajo el mismo tenor que su homólogo, informó que en temas como la cooperación bilateral y en materia de seguridad "van muy bien". Sobre el *TMEC* al que tanto le "ha tirado" **Trump**, no dijo ni sí ni no, pero al menos que están en las pláticas para la revisión, aunque todavía sin acuerdos.

Finalmente dijo que **Trump** la invitó a visitarlo allá a Washington.

EL PASADO FIN DE SEMANA tuve oportunidad de viajar a Guadalajara, y por cierto, encontré que la misma está sufriendo una gran transformación, todo por el pretexto de que se jugarán cuatro partidos del *Mundial de Fútbol* a celebrarse el verano de este año.

La verdad, qué bueno que esto suceda porque por ejemplo, la avenida que comunica a la ciudad con el aeropuerto ya era insuficiente y ahora con estas obras, se amplió a más carriles lo que hace más fluido el tráfico del lugar.

Y según me enteré, también llevan a cabo obras en áreas deportivas, pero no ampliaciones del estadio ni nada por el estilo, sino sólo mejoras en la infraestructura en la ciudad.

El motivo de mi viaje a la perla tapatía, es que desde hace algunos meses me invitó mi amigo **Salvador, Chava, Quirarte**, a la celebración de la llegada al sexto piso, en una fiesta más que espectacular, lo mismo me tomé un par de tejuinos, que una muy buen copa de vino con una grata compañía como lo fueron **Pascal Beltrán del Río** y su esposa. **Pascal** es un reconocido periodista, director editorial de *Excélsior* y conductor en *Imagen Radio*; su programa de cuatro horas diarias es, sin duda, uno de los más escuchados en la radio en el país.

También disfruté la fiesta acompañado de **Luis Hernández**, integrante del grupo *Los Tigres del Norte*, quien además se aventó un "palomazo" cantando varias canciones que los han hecho famosos.

Por cierto, **Luis** me comentó que el 7 de marzo se presentarán en Hermosillo, así que espero verlo en esa fecha. Tengo que reconocer que, a pesar de su fama, **Luis** es una persona muy sencilla y más que agradable. Todo su grupo son grandes amigos de mi amigo **Chava**.

En la misma mesa estaba **Vicky Carvallo**, de las firmas importantes del *Sindicato de la Asociación de Jugadores de las Ligas Mayores en Estados Unidos*. En otras ocasiones ya me había tocado compartir algunas reuniones con ella.

Mi compañero de a lado en la mesa fue **Alejandro Reyes**, quien hoy por hoy tiene a su cargo la organización del *Mundial de Fútbol* en la sede de Guadalajara, donde se jugarán como comenté arriba, 4 partidos.

Alex es de lo más atento, incluso me hizo el favor y lo cual le agradezco, de llevarme a la 1 de la madrugada al hotel donde me hospedé, después de celebrar juntos esta gran fiesta de cumpleaños. Desde luego no puedo dejar de mencionar a la hermosa familia que tiene mi amigo **Chava**, integrada por sus padres, su esposa **Christy** y sus dos hijas y su linda nieta, quienes disfrutaron las 12 horas que duró el convivio en honor del cumpleañero.

Durante la celebración se sirvió una gran variedad de platillos, diversas bebidas que hicieron que el tiempo se fuera muy rápido. Durante la noche hubo un espectáculo de pirotecnia, que dejó sorprendidos a todos. También menciono la variedad musical que hubo conformada por el DJ **César Cosío**, la *Banda Taurina* y el mariachi *Méjico Único*, espectacular, por cierto.

En fin, mi agradecimiento a esta invitación por



Pascal Beltrán del Río acompañado de Juan Manuel Mancilla.